

## Pressemitteilung

Potsdam, 14. Januar 2022 / 006

### Eröffnung der Jahresausstellung im Landtag: „Vom Leben in Industrielandschaften“

**Bei Rückfragen wenden  
Sie sich bitte an:**

Gerold Büchner  
Pressesprecher des Landtages

Alter Markt 1, 14467 Potsdam

Telefon 0331 966-1035  
Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de  
www.landtag.brandenburg.de

Die neue Jahresausstellung im Landtag mit dem Titel „Die Zukunft hat schon begonnen. Vom Leben in Industrielandschaften – Strukturen im Wandel“ wird

am **Mittwoch, 19. Januar** in der Mittagspause des Plenums  
in der **Lobby des Landtages** vor dem Plenarsaal eröffnet.

Wegen der Corona-Pandemie findet die Eröffnung in einem kleineren Rahmen statt. Anwesend sein werden **Landtagspräsidentin Prof. Dr. Ulrike Liedtke** sowie die Direktorin des Brandenburgischen Landesmuseums für moderne Kunst (BLMK) und Kuratorin der Ausstellung, **Ulrike Kremeier**. Die Medien laden wir zur Teilnahme und Berichterstattung herzlich ein und bitten um formlose Anmeldung per E-Mail an: [pressestelle@landtag.brandenburg.de](mailto:pressestelle@landtag.brandenburg.de)

Die Gruppenausstellung versammelt künstlerische Darstellungen und Reflexionen vom Leben in Industrielandschaften aus der Sammlung des Brandenburgischen Landesmuseums für moderne Kunst, darunter Malerei, Grafik und Fotografie. Sie widmet sich Fragen, die im Spannungsfeld des Wandels von (ökonomisierten) Landschaften und Arbeit als identitätsstiftende Faktoren entstehen.

Die Ausstellung kann bis zum 16. Dezember 2022 montags bis freitags von 8:00 bis 18:00 Uhr unter Berücksichtigung der jeweils [aktuellen Zutrittsregelungen](#) besucht werden. Gegenwärtig gilt für den Besuch die 3G-Regelung sowie die Pflicht zum Tragen einer FFP2-Maske und zum Beachten der Abstands- und Hygieneregeln. Beim Betreten des Gebäudes sind die Kontaktdaten zu hinterlegen. Gruppen können die Ausstellung und das Landesparlament derzeit leider nicht besichtigen.

